

Wir trauern um Peter Albers, gestorben am 10. Oktober 2020



76 Jahre alt ist er geworden. Die letzten Jahre waren immer wieder von Krankheiten geprägt. Seinen Optimismus hat er fast bis zuletzt behalten.

Dieser Optimismus zeichnete Peter Albers aus, ebenso Weltoffenheit und Tatendrang, Weitsicht und Innovationskraft, Freundlichkeit und Klarheit, Lebensweisheit und Großzügigkeit. Diese und weitere charismatische Eigenschaften hat er stets für seine Familie, sein Unternehmen ALDRA, das er 45 Jahre lang führte, seine Heimatstadt Meldorf mit ihren wirtschaftlichen und kulturellen Vereinen, Verbänden und Organisationen und weit darüber hinaus eingesetzt.

Auch der Dombauverein Meldorf blickt dankbar auf dieses außerordentliche Engagement zurück. Herr Albers gehörte seit der Gründung dem Verein an und wurde 1990 zum

Stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Ohne sein Engagement und manchen großzügigen Beitrag wären große Projekte des Dombauvereins - wie die Unterstützung der großen Domsanierung, die Altarrestaurierung oder auch die Erweiterung der Marcussen-Orgel - kaum durchführbar gewesen.

Der Dombauverein blickt sehr dankbar auf das Wirken Peter Albers zurück, nicht nur auf die finanzielle Unterstützung, sondern auch auf die vielen persönlichen Begegnungen, die immer von großer Freundlichkeit und Wertschätzung geprägt waren. Seine zugewandte Art, sein Optimismus und das damit verbundene verschmitzte Lächeln werden unvergessen bleiben.

Johanna Hell, Reinhard Pissowotzki

Foto: ALDRA